

一致団結



第6学年
第19号
令和5年10月26日

参観日 ありがとうございます！

10月20日（金）の参観日は、ご参観ありがとうございました。ことば探究科の授業「問答ゲーム」を行いました。レベル1「素早く答える」レベル2「決められた立場で答える」レベル3「相違点を見つけて答える」レベル4「より納得できる理由で答える」の4段階で行ってみました。問答ゲームはことば探究科全分野の基盤になります。ぜひ、ご家庭でも楽しみながら取り組んでみてください。



僕は給食のある学校と弁当の学校とでは、給食のある学校の方が好きです。理由は二つあります。一つ目は、弁当を作るとなると、家族が早起きして作らないといけないからです。二つ目は、給食は、専門の方がバランスのよい献立を考えてくださっているのでも、弁当より栄養バランスが整っていると思ったからです。だから僕は、給食のある学校を選びます。

小川 蒼矢

調べる学習コンクールに応募！

1学期から取り組んできた図書館主催の「調べる学習」。先日、どのグループもついに完成しました。どの作品も自分たちの調べたことを書くだけでなく、読み手の興味を引くような工夫を散りばめていました。特に、表紙や色使いには、どのグループもこだわっていました。結果発表が今から楽しみです。



みんなで咲かせよう・人権の花

10月18日（水）には、人権委員会の方々に来ていただき、人権の花の贈呈式が行われました。1人1鉢ヒヤシンスの花を頂きました。お世話は当然のこと、花は周りの人たちの温かい会話を聞いて良く育つというお話をいただきました。教室が素敵で花がいっぱいになるのが楽しみです。



マラソン大会の練習

マラソン大会に向けて、試走を行っています。大休憩の練習も含めて、少しずつタイムが速くなっていることが実感できている児童もいるようです。高学年が一番長い距離を走ります。本番は11月2日（木）です。ぜひ、応援をよろしく願います。

学習発表会に向けて

学習発表会に向けて、練習が始まっています。今年度の6年生は学級会を開き、150周年を祝う、感謝を伝える劇を自分たちで作ろうということになりました。本番までは約1か月。台本、準備物、演技練習など、していくことはたくさんですが、一致団結で協力して頑張っていきます。